

Díaz-Canel participó en X Cumbre Extraordinaria del ALBA-TCP

La Habana, 10 jul (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel participó este miércoles, de manera virtual, en la X Cumbre Extraordinaria de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

El encuentro fue convocado para denunciar el intento de golpe de Estado en Bolivia, así como reafirmar el apoyo del bloque integracionista a la nación andina, informó en X la cuenta de la Presidencia.

El pasado 26 de junio diferentes divisiones del Ejército boliviano se movilizaron a la Plaza Murillo en La Paz, luego de declaraciones del General de División Juan José Zúñiga, Comandante General del Ejército de Bolivia, en las que afirmó su decisión de impedir que Evo Morales pudiera presentarse nuevamente como candidato a la presidencia, y que ocasionaron su relevo inmediato del cargo.

De inmediato, la comunidad internacional denunció la intentona golpista, y mandatarios de varias naciones de América Latina y organizaciones proclamaron su respaldo al gobierno constitucional de Bolivia.

El intento de golpe de Estado fue derrotado con la posesión de nuevos mandos militares.

Los militares se replegaron inmediatamente después de la toma de posesión de los nuevos mandos, consolidando el control y liderazgo del presidente. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359745-diaz-canel-participo-en-x-cumbre-extraordinaria-del-alba-tcp>



Radio Habana Cuba